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Ein Antiochus erhebt sich in Europa
Die Bibel prophezeit, dass in Europa sehr bald ein starker Mann an die Macht kommen wird. Erfahren Sie, wie das
Erscheinen dieses europäischen starken Mannes ein Zeichen für die Rückkehr von Jesus Christus ist. (Transkript: Der
Schlüssel Davids)

Gerald Flurry
28.10.2021

Das Buch Daniel ist ein Buch für die Endzeit, es ist nur für diese Endzeit. Das kann man in Daniel 12, Verse 4 und 9 sehen.
In Daniel 8 und Vers 19 spricht es darüber, dass es sich um das letzte Ende handelt, das heißt, das letzte Ende der Endzeit.
Und wenn man sich anschaut, worüber Daniel spricht, dann spricht er über einen Antiochus, der sich in Europa in dieser
Endzeit erhebt.

Wenn Sie sich den ANTIKEN Antiochus ansehen, von dem im Buch Daniel die Rede ist, werden Sie sehen, dass er tatsächlich
die Kontrolle über den gesamten Nahen Osten erlangte. Und wenn Sie sich den Antiochus DER ENDZEIT ANSEHEN, wird AUCH er
DIE Kontrolle über den Nahen Osten erlangen, und das wird die Welt schockieren und den Lauf der Geschichte verändern!
Und ich sage Ihnen etwas, das NOCH schockierender ist. Dieser Antiochus und seine Anhänger werden Jesus Christus
bekämpfen, wenn Er zurückkehrt, und das wird sehr bald stattfinden, denn dieser Antiochus ist ein ZEICHEN dafür, dass
Jesus Christus bald wiederkommt. Das wird geschehen!

Beachten Sie Daniel 8, Verse 9 und 10: „Und aus einem von ihnen wuchs ein kleines Horn“, das ist Antiochus, und die
meisten Bibelkommentare werden Ihnen das sagen, aber es ist nur ein TYPUS für diesen endzeitlichen Antiochus. Hier ist
also dieses kleine Horn, der Antiochus, „das wurde sehr groß nach Süden, nach Osten und nach dem herrlichen Land hin.
(10) Und es wuchs bis an das Heer des Himmels und warf einige von dem Heer und von den Sternen zur Erde und zertrat
sie“. Das ist Daniel 8, Verse 9 bis 10.

Und in Vers 11 heißt es: „Ja, es [dieser Antiochus] wuchs bis zum Fürsten des Heeres“, Jesus Christus, „und nahm ihm das
tägliche Opfer weg und verwüstete die Wohnung seines Heiligtums“. Hier haben wir also diesen Mann der so bitter ist, dass
er Jesus Christus Selbst herausfordert.

Vers 12: „Und es wurde Frevel an dem täglichen Opfer verübt, und das Horn warf die Wahrheit zu Boden. Und was es tat,
gelang ihm“. Was er tun wird in dieser Welt, wird ihm gelingen. Aber sehen Sie, wohin es FÜHRT, wohin er uns bringt!

Vers 23 (Elberfelder Bibel): „Und am Ende ihrer Königsherrschaft, wenn die Abgefallenen das Maß vollgemacht haben, wird
ein König aufstehen“, Antiochus, derselbe Antiochus, „mit hartem Gesicht und erfahren in Ränken (24) Und seine Macht
wird stark sein, jedoch nicht durch seine eigene Macht; und er wird entsetzliches Verderben anrichten und wird erfolgreich
sein und handeln. Und er wird die Starken und das Volk der Heiligen vernichten“. Das ist also ein sehr böses Werk, das da
vor sich geht, aber beachten Sie, wohin das alles führt!

Vers 25 (Elberfelder Bibel mit Fußnote): „Und wegen seines Verstandes wird er erfolgreich sein, ⟨mit⟩ Betrug in seiner
Hand. Und er wird in seinem Herzen großtun“, das ist Antiochus, „und im Frieden wird er viele vernichten“, mit anderen
Worten, er kommt in Frieden und sagt, er wolle Frieden, aber er LÜGT und BETRÜGT, und dann heißt es zum Schluss: „Und
gegen den Fürsten der Fürsten wird er sich auflehnen“, das ist Jesus Christus, „aber ohne eine ⟨Menschen⟩hand wird er
zerbrochen werden“. Das wird bei der Rückkehr von Jesus Christus stattfinden. Jesus Christus wird diese Macht ZERSTÖREN,
und sie wird nie wieder auferstehen, und Er wird über diese Welt herrschen und ihr den Frieden, die Freude und das Glück
bringen, nach denen sie sich IMMER gesehnt hat, aber nie in der Lage war, dies alles für eine längere Zeitspanne zu
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erreichen.

Beachten Sie Daniel 2 und Vers 36, ich fasse das mit meinen eigenen Worten zusammen. Es geht um den Traum, den
Nebukadnezar hatte, und Daniel hat ihn für ihn gedeutet und ihm gesagt, dass er der König der Könige sei, und dann fährt
er fort mit: (39) „Nach dir wird ein anderes Königreich aufkommen, geringer als deines, danach das dritte Königreich, das
aus Kupfer ist und über alle Länder herrschen wird“.

Und dann, Vers 40: „Und das vierte wird hart sein wie Eisen; denn wie Eisen alles zermalmt und zerschlägt, ja, wie Eisen
alles zerbricht, so wird es auch alles zermalmen und zerbrechen. (41) Dass du aber die Füße und Zehen teils von Ton und
teils von Eisen gesehen hast, bedeutet: Das wird ein zerteiltes Königreich sein; doch wird etwas von des Eisens Härte darin
bleiben“, es wird viel Härte haben, aber es wird degeneriert sein ab der Zeit von Nebukadnezar, „wie du ja gesehen hast
Eisen mit Ton vermengt“. Hier gibt es also zehn Zehen, zehn Zehen an diesen Füßen, das sind zehn Könige, die ganz am
Ende ihre Macht erlangen werden. Das ist das Ende des Heiligen Römischen Reiches und ALLER bösen Reiche für alle
Ewigkeit. Diese Könige existieren zur selben Zeit. Zehn von ihnen werden sich erheben; das wird in Offenbarung 17
besprochen, und es hat sogar Gottes Zustimmung, wenn man sich Vers 17 von Kapitel 17 ansieht.

Aber beachten Sie, was in Vers 44 steht: „Aber zur Zeit dieser Könige“, genau dieser Könige, der zehn Könige, der zehn
Zehen hier am letzten Ende. „Aber zur Zeit dieser Könige wird der Gott des Himmels ein Reich aufrichten, das nimmermehr
zerstört wird; und sein Reich wird auf kein anderes Volk kommen. Es wird alle diese Königreiche zermalmen und zerstören;
aber es selbst wird ewig bleiben“. Diese Könige werden also vor der Rückkehr Jesus Christi regieren, und zwar genau die
Könige, die bereits auf der Erde sind (sie sind nur in den meisten Fällen noch nicht in ihren Ämtern). Aber was für eine
herrliche Nachricht das ist! Sie ist das ZEITELEMENT, AN DEM WIR ERKENNEN KÖNNEN, wann Jesus Christus wiederkommen wird.
Diese Könige werden auf der Bildfläche erscheinen, und diese zehn Zehen, diese zehn Könige, werden das Heilige
Römische Reich bilden. Das wird sehr, sehr bald, extrem bald geschehen!

Ich möchte jetzt Daniel 11 und Vers 21 lesen: „Dann wird an seiner statt emporkommen ein verächtlicher Mensch, dem die
Ehre des Thrones nicht zugedacht war. Der wird unerwartet kommen und sich durch Ränke die Herrschaft erschleichen“.
Wie könnte das in einem europäischen Gebiet, in den Ländern Europas, geschehen? Wie könnte das passieren, dass
jemand durch Betrug und Schmeicheleien in diese Position kommt? Wie könnte das geschehen?

Nun, hier ist ein Zitat aus unserer Broschüre über Daniel. Dort heißt es: „In Daniel 11 und Vers 21 ist von Antiochus
Epiphanes die Rede, der die Kontrolle über den Nahen Osten erlangte, während das griechisch-mazedonische Reich am
Zerfallen war. Antiochus erlangte die Herrschaft durch betrügerische Lügen und Schmeicheleien“. Weiter heißt es: „Er
marschierte friedlich ein und erlangte die Herrschaft durch Schmeicheleien“. Er wurde nie in das Amt gewählt, aber er kam
und erlangte die Kontrolle über all diese Macht durch Betrug und Schmeicheleien. Denken Sie daran, dass dies ein Buch
über die Endzeit ist und dass es sich um eine Endzeitprophezeiung handelt. Es wird sich in dieser Endzeit wiederholen. Ein
Mann wird kommen und durch Betrug und Schmeicheleien die Kontrolle über das Heilige Römische Reich erlangen. Die
zehn Zehen sind zehn Könige. Dieser Mann wird nicht durch Wahlen an die Macht kommen, obwohl das heute das System
ist, er wird auf andere Weise an die Macht gelangen. Wie wird das geschehen? Nun, das werden wir im weiteren Verlauf
näher betrachten.

Antiochus hat so getan, als ob er die römischen Sitten und all das übernommen hätte, und versuchte, so ZU TUN, als wäre er
ein besonderer Römer oder eine besondere Person. Mit anderen Worten, er benahm sich wie jemand, der er NICHT war.
Darum geht es. Er täuschte die Leute, und er hasste die Juden. Dieser Mann in der Endzeit wird auch die Juden hassen. Es
ist auch von Israel die Rede, das in der biblischen Prophezeiung zwei andere Nationen einschließt, und das wird in unserem
Buch Die USA und Großbritannien in der Prophezeiung erklärt. Aber dieser Antiochus war unbarmherzig und sehr brutal.
Und es heißt, dass die Juden durch die wahnsinnigen Pläne dieses eigenwilligen Herrschers „zur Verzweiflung getrieben“
wurden. Und weiter heißt es, dass er alles tat, was er konnte, um den GLAUBEN der Juden zu zerstören. Er wollte ihren
GLAUBEN zerstören!

Jetzt möchte ich Ihnen noch etwas Weiteres vorlesen. Am 26. September dieses Jahres fand in Deutschland eine Wahl
statt. Ich denke, wir sollten uns dessen bewusst sein und es genau verfolgen, denn in Europa wird etwas sehr Bedeutendes
im Weltgeschehen stattfinden. Und beachten Sie, was wirklich den Weg für diesen Antiochus bereiten wird. Als die Wahl
stattfand, gab es eigentlich KEINEN Gewinner. Niemand hatte gewonnen, und sogar die Bildung einer gemeinsamen
REGIERUNGSFÄHIGEN Koalition erweist sich als schwierig. Das bedeutet, dass sie wahrscheinlich wie in der Vergangenheit
mehrere Monate warten müssen, bevor sie überhaupt eine Regierung zusammenbringen können. Und das wird eine
großartige GELEGENHEIT für diesen Antiochus sein, der für das letzte Ende prophezeit ist! Das absolut letzte Ende! Es gibt
also eine sehr schwache und unsichere Regierung in Deutschland zu dieser Zeit.

Und selbst die Times of London schrieb: „Die Deutschen stehen nach einem kärglichen Wahlergebnis vor Monaten der
Ungewissheit“. Es ist eine Sackgasse entstanden! Und was machen sie jetzt? Nun, das eröffnet jemandem eine großartige
Gelegenheit, durch Betrug und Schmeicheleien die Kontrolle zu erlangen, und das wird sehr schnell zu dem Heiligen
Römischen Reich führen.

Wenn man von Führung spricht, dann wird es in Europa keine Führung geben, die nicht aus Deutschland kommt. Nur
jemand, der Deutschland anführt – und es wird sicherlich ein Deutscher sein, der das tut – kann diese wahre MACHT, die auf
diese Erde kommt, anführen. Es wird eine Supermacht sein, ganz PLÖTZLICH WIRD es eine Supermacht werden! Und wir
glauben natürlich, dass es einen obersten König über zehn Könige geben wird, das wird die Art und Weise sein, wie es
geschieht, und ich werde später noch ein wenig mehr darüber sprechen. Aber dies ist wirklich eine offene Tür, eine
Möglichkeit für jemanden, an die Macht zu gelangen, denn sie stehen vor großen Krisen in Europa und sie BRAUCHEN EINE

2 / 4



starke Führung. Und wenn sie diese bekommen sollen, dann muss sie aus dem mächtigen Deutschland kommen, das
Europa heute dominiert und sogar beherrscht. Deutschland ist das Machtzentrum, und sie werden zehn Könige haben, die
ihr GESAMTES Militär an einen Mann übergeben werden, und es wird eine Supermacht sein, die die Welt schockieren wird!

Lassen Sie mich Ihnen kurz vorlesen, was in Afghanistan passiert ist. Ich lese Ihnen vor, was wir in einem unserer
Nachrichtenberichte geschrieben haben. „Die Verteidigungs- und Außenminister der Europäischen Union“, das sind die
hochrangigsten Politiker in Europa, „trafen sich am 2. September in Slowenien mit Vertretern der Nordatlantikvertrags-
Organisation und der Vereinten Nationen, um über die Notwendigkeit an einer gemeinsamen Streitmacht für die EU zu
diskutieren“. Jetzt sind sie angsterfüllt. Und warum? „Es ist klar, dass die Notwendigkeit einer stärkeren europäischen
Verteidigung nach den Ereignissen in Afghanistan noch nie so offensichtlich war wie heute“. Das ist überhaupt keine
politische Frage. Das sagen die Europäer, die führenden Europäer darüber, was Amerika in Afghanistan getan hat, und sie
denken jetzt, dass sie Amerika nicht vertrauen können. Das war ein Zitat von Josep Borrell, dem Leiter der EU-Außenpolitik.
Sie sehen also, dass diese Menschen ANGST vor dem haben, was passieren wird, weil ihnen Amerika nicht mehr hilft, so wie
es in der Vergangenheit der Fall war. Das ist es, was sie sagen. Und was bedeutet das alles in Bezug auf diesen
Antiochus? Nun, man könnte sich vorstellen, dass eine Person dort einzieht, um wirklich über alle zehn Nationen zu
herrschen. Aber es besteht auch die Möglichkeit, dass es INSGESAMT nur zehn sind. Und die Führung würde von Deutschland
aus erfolgen. Eine Prophezeiung in Jesaja 10, Verse 5 bis 7, besagt, dass die Macht in Assyrien liegen wird. Das ist der alte
Name für das heutige Deutschland, und wir beweisen Ihnen das in unserem Buch Die USA und Großbritannien in der
Prophezeiung.

Aber wir lesen hier weiter: „Der Rückzug der USA von der Weltbühne gibt Europa die Dringlichkeit, die es braucht, um diese
Ideen umzusetzen: ‚Es gibt Ereignisse, die die Geschichte katalysieren’, sagte Borrell. Manchmal passiert etwas, das die
Geschichte vorantreibt und einen Durchbruch bewirkt, und ich denke, die Ereignisse in Afghanistan in diesem Sommer sind
einer dieser Fälle“. Charles Michel, der EU-Ratspräsident hat am 1. September gesagt: „‚Meiner Meinung nach brauchen
wir kein weiteres geopolitisches Ereignis dieser Art, um zu begreifen, dass die EU eine größere Entscheidungsautonomie
und eine größere Handlungsfähigkeit in der Welt anstreben muss’“. Es gibt ANGST in Europa, und das müssen wir verstehen,
denn schließlich hat Amerika Europa lange Zeit beschützt. Aber sie glauben nicht, dass es diesen Schutz noch gibt.

Nigel Farage sagte, dass Afghanistan und das, was dort passiert ist, Amerika von der Weltbühne verdrängt hat. Und ich
denke, ich muss dem zustimmen. Wir ziehen uns also nicht nur aus Afghanistan zurück, sondern auch von der Weltbühne.
Was bedeutet das für uns? Und was wird das bewirken? Was wird dieses Debakel bewirken? Was werden die Folgen sein?
Nun, es ist sicherlich eine Menge los.

Ich möchte Ihnen noch ein weiteres Zitat geben, das sehr kritisch ist. Hier ist die Präsidentin der Europäischen Kommission,
Ursula von der Leyen, und sie sagt: „Man kann die fortschrittlichsten Streitkräfte der Welt haben, aber was nutzen sie, wenn
man nicht bereit ist, sie EINZUSETZEN?“. Sie spricht über Amerika.

Denken Sie an 3. Mose 26 und Vers 19. Gott sagte, dass Er den Stolz unserer Macht brechen würde, wenn wir nicht
umkehren und unsere Wege ändern, dann werden wir nicht den WILLEN haben. Wir haben die Macht, aber wir haben nicht
den Willen, sie zu nutzen! Darum ging es dieser Frau, die die EU-Kommissionspräsidentin ist, und ich denke, dass es sehr
wichtig ist, darüber nachzudenken.

Und ein anderer Mann, John Allen Jr., schrieb für Crux News: „Die Zukunft Europas ist zu haben!“. Nun, sie steht wirklich in
vielerlei Hinsicht auf dem Spiel, und es wird einen modernen Antiochus geben, der auf der Bildfläche erscheinen wird, und
IRGENDWIE wird er durch Betrug und Schmeicheleien die Führung übernehmen. Er wird die MÄCHTIGEN europäischen zehn
Zehen oder zehn Könige, aus denen das Heilige Römische Reich bestehen wird, AN SICH REIßEN. Das ist eine erstaunliche
Geschichte.

Und beachten Sie, was hier steht, Vers 40: „Und zur Zeit des Endes wird sich der König des Südens mit ihm messen“, das
wird der Iran und seine terroristischen Verbündeten sein, „und der König des Nordens wird mit Wagen, Reitern und vielen
Schiffen gegen ihn anstürmen und wird in die Länder einfallen und sie überschwemmen und überfluten“.

Für das Gebiet um Jerusalem, das Gebiet um Juda, wird es ernsthafte Schwierigkeiten geben. Und in Vers 41 heißt es:
„Und er wird in das herrliche Land einfallen“, das ist Juda, und die Städte von Juda. Und wohin wird das alles führen?
Wohin führt das alles, wenn er in das „herrliche Land“ einfallen wird? Das bedeutet, dass sie ernsthafte Schwierigkeiten
haben werden, zusammen mit zwei anderen Nationen, die in der Bibel das prophetische Israel genannt werden, und wir
erklären das in unserer Broschüre Der neue Thron Davids.

Lassen Sie uns noch ein wenig weiter überlegen. Wenn wir davon sprechen, dass Europa „zu haben“ ist, müssen wir
realisieren, dass die Möglichkeit besteht, obwohl sie ihre Führer wählen, dass sie sich darauf einigen könnten, dass ein
Mann über sie ALLE regiert, und sie ihm ihre gesamte militärische Macht (sogar ihre Atombomben aus Frankreich)
übergeben, und sicherlich werden sie SOFORT eine Atommacht sein und Atom-U-Boote haben, und das wird die Welt
schockieren!

Und dann Vers 44: „Es werden ihn aber Gerüchte erschrecken aus Osten und Norden“, das sind die Kommunisten, „und er
wird mit großem Grimm ausziehen, um viele zu vertilgen und zu verderben“. Sie werden also von wem ANGEGRIFFEN? Nun,
von einer 200-Millionen-Mann-Armee! Russland und China und ihre Verbündeten werden durch Europa fegen und dieses
Gebiet völlig verwüsten. Das wird geschehen, und Sie werden es erleben. Es ist in Ihrer Bibel prophezeit! Es wird
geschehen! Aber es führt zu den besten Nachrichten, die wir jemals hören könnten!
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Beachten Sie, was in Vers 45 steht: „Und er wird seine prächtigen Zelte aufschlagen“, das ist für seine Religion, und für den
König, „zwischen dem Meer und dem herrlichen, heiligen Berg“, das ist zwischen dem Toten Meer und dem Mittelmeer,
„aber es wird mit ihm ein Ende nehmen und niemand wird ihm helfen“. Dieser europäische Antiochus und seine Anhänger,
seine zehn Zehen, werden also mit ihrem Militär in den Nahen Osten ziehen, wo sie die Kontrolle haben, und sie werden ihr
Hauptquartier genau dort in Jerusalem aufschlagen. Aber hier steht, dass sie niemanden haben werden, der ihnen hilft. Es
wird alles böse enden, und zwar plötzlich, GANZ PLÖTZLICH! Aber sehen Sie, wir müssen uns das noch einmal genau ansehen.

Aber achten Sie auf das Ende. Wir müssen uns über das ENDE GEDANKEN MACHEN. Es sollte hier nicht einmal einen
Kapitelwechsel geben, nicht einmal einen Kapitelwechsel, aber sehen Sie sich an, was hier steht: „Zu jener Zeit wird
Michael, der große Engelfürst, der für dein Volk eintritt, sich aufmachen“. Dieses Mal wird Israel beschützt werden, „[d]enn
es wird eine Zeit so großer Trübsal sein, wie sie nie gewesen ist, seitdem es Menschen gibt, bis zu jener Zeit“. Können Sie
sich das vorstellen? Können Sie sich vorstellen, was für ein Unheil über die Erde kommen wird, wenn die Menschen ihre
Sünden nicht bereuen, wenn all diese Nationen mit ihren Atomwaffen gegeneinander kämpfen? Und es gibt keine
Anzeichen dafür, dass sie bereuen werden. Aber sehen sie sich an, was passieren wird: „Aber zu jener Zeit wird dein Volk
errettet werden, alle, die im Buch geschrieben stehen“. Gott sagt: „Ich werde die Menschen beschützen, die diese Botschaft
in die Welt hinaustragen und sie überbringen. Ich werde diese Menschen beschützen!“.

Und dann Vers 2: „Und viele, die unter der Erde schlafen liegen, werden aufwachen, die einen zum ewigen Leben, die
andern zu ewiger Schmach und Schande“. Gott wird uns für unsere Taten zur Rechenschaft ziehen, aber Er wird der
ganzen Welt und jedem, der jemals gelebt hat, eine Chance geben, Gott kennen zu lernen, Gott wirklich ZU KENNEN, und
diese ewige Herrlichkeit und diesen großen Segen zu haben, in die Familie Gottes als Söhne Gottes GEBOREN ZU WERDEN!
Gottwesen in der Familie Gottes zu sein!

Diese Menschen, die diese Botschaft verkünden, werden die Braut von Jesus Christus sein! Und sie werden mit Jesus
Christus auf dem Thron Davids sitzen und Ihm helfen, die Welt und dann das Universum für alle Ewigkeit zu regieren! Und
dann, beachten Sie, was diese Menschen erhalten werden. Vers 3: „Und die da lehren, werden leuchten wie des Himmels
Glanz, und die viele zur Gerechtigkeit weisen, wie die Sterne immer und ewiglich“. Sehen Sie, wie Gott über Menschen
denkt, die diese Botschaft verkünden und viele zur Gerechtigkeit kehren? Gott ist davon beeindruckt und bewegt, und Er
sagt: „Wenn ihr DAS tut, werden eure Gesichter für immer und ewig leuchten wie die Sterne!“ Das ist der LOHN, DEN Gott den
Menschen geben wird, die das tun! Diese Botschaft geht hinaus, und Gott wird DIE GESAMTE Menschheit, die jemals gelebt
hat, in Sein Reich bringen, wenn sie es will, und Er wird viele von ihnen auferwecken und ihnen diese Gelegenheit geben,
denn die meisten Menschen haben Gott nie wirklich gekannt. Aber hier können Sie wie der Glanz des Firmaments werden!
Ihre Gesichter werden so sein! Ihre Gesichter werden leuchten wie die Sterne für immer und ewig!
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